

Herr Professor D. Lang in Halle hat ein Schreiben Ew. Hochwohlgeboren betr. Wiederbesetzung der Göttinger Professur uns zur Beantwortung übersandt, da derselbe wegen seiner Reise nach Lausanne augenblicklich nicht in der Lage sei, sich mit der Angelegenheit zu befassen. Wir beehren uns nun, Ew. Hochwohlgeboren mitzuteilen, daß der Dekan der theologischen Fakultät in Göttingen, Herr Geheimrat D. Mirbt uns in mündlicher Verhandlung, nachdem sich eine Berufung des Professors Stähelin in Basel zer schlagen habe, als einstimmigen Vorschlag der Theologischen Fakultät den Privatdozenten Lic. Duhm empfohlen hat mit dem Lehrauftrag der Einführung in das reformierte Bekenntnis, in die reformierte Kirchengeschichte und in das reformierte Gemeindeleben. Nachdem in unserem Auftrage der Herr Superintendent Smidt in Bovenden, der zur Zeit Vorsitzender unseres theologischen Prüfungsausschusses ist, sich nach persönlicher Besprechung mit Herrn Lic. Duhm ~~sich~~ zustimmend zu dem Vorschlag der Fakultät geäußert hatte, haben auch wir unsererseits unsere Zustimmung gegeben.

Rindler.

An

Herrn Universitätsprofessor Karl Barth,
Hochwohlgeboren,
in Münster.